

Trump bloqueará las remesas para que México pague el muro

El candidato republicano asegura que la amenaza forzaría al país vecino a financiar la valla. Obama ve la idea "irrealizable" y contraproducente

SILVIA AYUSO, **Washington**
El candidato republicano Donald Trump amenaza con bloquear las remesas de los emigrantes mexicanos en Estados Unidos para que México pague el muro que pretende construir en la frontera entre los dos países si llega a ser presidente. En un documento revelado ayer por *The Washington Post*, el magnate neoyorquino propone la reforma de una disposición de la

ley antiterrorista Patriot Act de modo que "ningún extranjero pueda transferir dinero fuera de Estados Unidos a menos que presente un documento que certifique su estancia legal en EE UU". Trump sostiene que buena parte de los 24.000 millones de dóla-

res que recibe México cada año en remesas desde Estados Unidos procede de "inmigrantes ilegales". "Es una decisión fácil para México", ha dicho el candidato. "Se trata de hacer un pago único de entre 5.000 y 10.000 millones" para construir el mu-

ro y garantizarse así que el resto del dinero de las remesas llega a su destino. El presidente Barack Obama se apresuró a criticar la ocurrencia del magnate por considerarla una amenaza a un aliado comercial como México. Además de "irrealizable", afirmó, la medida tendría "enormes consecuencias" que provocarían el colapso de la economía mexicana y por tanto un mayor flujo de inmigrantes a EE UU. **PÁGINA 5**

Los mexicanos critican por descabellada la propuesta del magnate



El candidato republicano Donald Trump saluda a sus seguidores en Wisconsin ayer. / AFP

El jefe del Gobierno de Islandia, primera víctima de los papeles de Panamá

ÓSCAR GUTIÉRREZ, **Madrid**
El primer ministro de Islandia, el liberal Sigmundur David Gunnlaugsson, anunció ayer su dimisión tras figurar en las listas de los papeles de Panamá. Según esas filtraciones, el primer ministro fue copropietario, junto a su esposa, de una empresa opaca radicada en las Islas Vírgenes, acreedora de la deuda emitida por los bancos del país que que-

braron en 2008. Esta revelación ha enfurecido a los islandeses, máxime cuando la principal promesa de Gunnlaugsson era aliviar la deuda de los hogares, medida que pasaba por renegociar con los acreedores, entre ellos, según los papeles, su esposa. Tras la renuncia del primer ministro, el jefe del Estado tendrá que disolver el Parlamento y convocar elecciones. **PÁGINA 6**

Arrecia en Brasil el debate sobre elecciones anticipadas

La convocatoria de nuevos comicios se ve como solución a la crisis

RAQUEL SECO, **São Paulo**
La opción de celebrar elecciones anticipadas como vía para salir de la crisis política que atenaza a Brasil va cobrando fuerza. Marina Silva, excandidata presidencial del partido Rede Sustentable y exministra del Gobierno de Lula da Silva, es una de las figuras que ha reclamado la convocatoria de nuevos comicios. También se pronunció a favor el presidente del Congreso Nacional, que reúne a la Cámara y el Senado, Renan Calheiros. Para que haya nuevas elecciones, la presidenta Dilma Rousseff debe dejar el poder. **PÁGINA 11**

México toma nuevas medidas contra la contaminación

CLAUDIA ALTAMIRANO, **México**
Ciudad de México ha reaccionado contra su elevada contaminación con un paquete de nuevas medidas, que incluyen desde transporte público gratuito a viajes compartidos en vehículos del Gobierno y la restricción de dos días a la semana en la circulación de automóviles. La lucha contra la polución se ha convertido en un asunto prioritario para la alcaldía. **PÁGINA 10**

ADEMÁS



Eduardo Sacheri gana el Premio Alfaguara de Novela

El argentino Eduardo Sacheri ganó ayer el Premio Alfaguara de Novela con su libro *La noche de la usina*, basado en la Argentina del corralito. **P24 y 25**

Las pymes acusan la subida de precios en Argentina

La expulsión de Torres marca el triunfo del Barça **P31 y 32**

Anticipa tu reserva y asegura tus vacaciones.

¡CADA MES TIENE SU PUNTO!

Tu Gen B te pide más. Ahora tú eliges el mes y el descuento.

Reserva ahora y viaja al Caribe, Costas, Islas, Costa Rica... y mucho más

Viaja en JUNIO	Viaja en JULIO	Viaja en AGOSTO	Viaja en SEPTIEMBRE	Viaja en OCTUBRE
6% DTO.	7% DTO.	8% DTO.	9% DTO.	10% DTO.

bthetravelbrand.com | 902 200 400

B the travel brand